

# Resolution

Die 30. Bundesdelegiertenkonferenz der Freundschaftsgesellschaft BRD - Kuba e.V. fordert die zuständigen Behörden und Polizeistellen im Bundesland Berlin auf, alle Neonazi-Demonstrationen zum 8. Mai sofort zu untersagen.

Alle, von der antifaschistischen und gegen den Krieg gerichteten Kunstaktion "Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER" geforderten zeitlichen und örtlichen Vorstellungen in diesen Tagen sind dagegen auf Grund der eindeutigen Rechtslage vorrangig zu genehmigen.

Die Bundesdelegiertenkonferenz der Freundschaftsgesellschaft BRD - Kuba e.V. wendet sich gegen die inszenierte und durchsichtige Kampagne einer allgemeinen Verschärfung des Versammlungsrechts und proklamiert in ihrem einstimmigen Beschluss:

**Faschismus ist keine Meinung  
Faschismus ist ein Verbrechen!**

Wir rufen alle Mitglieder auf, am 8. Mai in Berlin bei dieser Aktion präsent zu sein!

Velbert, den 24. April 2005